

Despilfarro causa caos en países dice la OPEP

Washington, marzo 7 (UPI). El presidente de la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP), Humberto Calderón Berti, culpó hoy a la decida y al excesivo consumo de petróleo de los países industriales de ser causantes del caos en los precios del crudo.

"Se sigue usando mal, consumiendo y despilfarrando mucho petróleo, lo cual crea condiciones en el mercado que permiten y facilitan cierto desorden y caos" en los precios, declaró Calderón Berti en una entrevista con United Press International.

Calderón Berti, que además de presidente del cártel petrolero es Ministro de Energía y Minas de Venezuela, señaló que "hay varios factores que han incidido en el caos en los precios del petróleo de la OPEP".

Rusia viola espacio aéreo cerca Pakistán

Peshawar, Paquistán, marzo 7 (UPI). Helicópteros soviéticos que violaron el espacio aéreo de Paquistán en la región fronteriza montañosa del noroeste pueden estar preparando la persecución y aniquilamiento de los rebeldes afganos, dijeron hoy fuentes paquistanas y occidentales.

Los helicópteros volaron a baja altura en misiones de entrenamiento sobre

las montañas usadas por los rebeldes y refugiados afganos.

Es muy probable que estén preparando detallados mapas aéreos de las zonas de Paquistán usadas por los Mujahidenn (rebeldes islámicos) dijeron las fuentes.

"También es probable que los soviéticos estén preparando el uso de helicópteros artillados para

Pasa a la página 35

Culto ritual muestra en tribunal de E.U.A.

Nueva York, marzo 7 (UPI). Un demandante en una querrela civil causó un revuelo de plumas en un tribunal al hacer girar sobre su cabeza una gallina viva, para mostrar un culto ritual que supuestamente debía curar el asma a su esposa.

El ex boxeador profesional José Stable hizo ayer la inusitada exhibición ante el juez Anthony Mercorella y ocho jurados en la Corte Suprema del Bronx durante la audiencia por su juicio contra Eduardo Pastoriza.

Stable, de 39 años de edad y ex residente del Bronx que ahora vive en Miami, desea que Pastoriza le devuelva más de 10.000 dólares que afirma haberle entregado a cambio de instrucciones sobre los ritos de Samteria, una práctica con características semejantes a las del vudú.

El tribunal autorizó a Stable a mostrar al jurado lo que dice que le fue enseñado por Pastoriza, de 51 años, para curar el asma

Pasa a la página 35

En aparente mención a la crisis de Irán y a la propensión de Estados Unidos de acumular amplias reservas, Calderón Berti dijo que "las situaciones políticas de algunos países han producido una especie de nerviosismo colectivo, y también algunos países consumidores han ido en marcada tendencia hacia el aumento de los inventarios de crudo".

A fin de ilustrar el problema, apuntó que "el aumento que se produjo el año pasado, pasó de los 4.000 millones de barriles a los 5.000 millones de barriles. Se aumentaron 1.000 millones en el transcurso del año, lo cual es una cifra anormal".

"El volumen de los inventarios es lo que evidentemente ocasionó la disparidad entre los precios del mercado

Pasa a la página 35



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

VIAJE. París, marzo 7 (AP). El ex presidente norteamericano Richard Nixon, saluda al público al salir de un hotel en París, para viajar a la Costa de Marfil, donde inaugurará un campo de golf.



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

VISITA. Viena, Austria, marzo 7 (AP). El embajador austriaco en Colombia, Edgar Selzer, liberado por guerrilleros del M-19 en Bogotá, sale del hospital donde está internada en grave estado su esposa Edith.

Cierra con baja Bolsa de N. York

Nueva York, 7 marzo (AP). La Bolsa de Nueva York sufrió hoy su tercera baja seguida, al encarar otra serie de malas noticias sobre la inflación y las tasas de interés.

El gobierno informó hoy que los precios de productos terminados para los productores subió a un índice anual de 10 por ciento en febrero.

Varios bancos importantes elevaron su tasa preferencial de interés de

Pasa a la página 27

Avión sobrevuela sede en Bogotá

Bogotá, marzo 7 (UPI). Un avión Mirage de la Fuerza Aérea Colombiana sobrevoló esta tarde a baja altura la residencia de la embajada de la República Dominicana, donde los guerrilleros izquierdistas del grupo "M-19", mantienen a más de 30 rehenes. Reporteros que se encontraban cerca de la embajada dijeron que el avión sobrevoló "unas diez veces" en menos de 15 minutos.

Un vocero de la Fuerza Aérea dijo que se trató

Pasa a la página 36



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

SACRIFICIO. Teherán, marzo 7 (AP). Devotos musulmanes cortaron del cuello a un camello frente a la entrada de la embajada norteamericana en Teherán, como un sacrificio en agradecimiento por la recuperación del Ayatollah Khomeini.

Decretan el servicio militar en Afganistán

Nueva Delhi, India, marzo 7 (UPI). El gobierno de Afganistán decretó el servicio militar obligatorio para todos los varones mayores de 21 años, y les ordenó que se presenten a prestar servicio dentro de una semana, para reforzar el ejército debilitado por el gran número de soldados que se han pasado a los rebeldes, deserciones y evasores del servicio militar.

El anuncio, hecho por la radio de Kabul, coincide con las noticias proceden-

tes de fuentes rebeldes y occidentales de que las tropas soviéticas y del gobierno afgano están tomando posiciones estratégicas en todo el país para la llamada ofensiva de primavera contra los insurgentes islámicos.

Los guerrilleros y los refugiados que están llegando a Paquistán dicen que las fuerzas soviéticas están recibiendo refuerzos, y que están construyendo campamentos per-

Pasa a la página 36

Impostor queda entre los rehenes en Bogotá

Bogotá, marzo 7 (UPI). Entre los rehenes capturados por los guerrilleros izquierdistas en la residencia de la embajada dominicana estaría un individuo que para sobrevivir asiste a todas las recepciones diplomáticas y también a los velatorios en que se ofrezca comida y licor.

José Antonio Valencia, un hombre de unos 37 años que viste elegantemente, es muy conocido en Bogotá por su peculiar manera de pasar la vida, y

según fuentes de prensa, él se encontraba en la sede diplomática el 27 de febrero, cuando los guerrilleros irrumpieron en el edificio.

Para lograr invitaciones a las recepciones diplomáticas, Valencia edita una "revista" que se publica eventualmente con el título de "Mundo Diplomático", y cuyos pocos ejemplares son distribuidos gratuitamente.

El día del ataque a la residencia de la embajada

Pasa a la página 27

Acción militar sería la matanza en Bogotá

Viena, marzo 7 (UPI). El embajador de Austria en Colombia, Edgar Selzer, uno de los rehenes tomados por terroristas izquierdistas en Bogotá, y que fue puesto en libertad por ellos, advirtió hoy, al regresar a su país, que cualquier intento por parte de los militares para rescatar a los rehenes resultaría en una "terrible matanza".

Los terroristas permitieron ayer salir a Selzer para que acudiera a atender a su esposa, que está muy enferma en un hospital de Austria.

Selzer era uno de los 14 jefes de misiones detenidos por los izquierdistas que se apoderaron de la

Embajada Dominicana en Bogotá hace 10 días.

"Estoy muy feliz de estar libre, pero también estoy preocupado por la suerte de los demás rehenes", dijo el embajador. "Estoy convencido que cualquier actividad militar contra los guerrilleros dará por resultado una terrible matanza".

Selzer manifestó que creía que el grupo de terroristas está formado por unos 15 ó 25, y que entre ellos hay cuatro y seis mujeres.

El embajador, que todavía parecía deprimido y cansado, dijo que no creía que los guerrilleros son tan crueles y brutales "co-

Pasa a la página 36



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

COMPROMISO. Teherán, Irán, marzo 7 (AP). Un grupo de manifestantes protesta contra un posible compromiso en torno a la situación de los rehenes norteamericanos. Ayer el presidente Jimmy Carter conferenció

con sus máximos colaboradores sobre la decisión de los militantes que ocupan la embajada estadounidense en Teherán, de entregar los rehenes al Consejo Revolucionario.